



RdV

La Associació de Dones Progressistes del Baix Montseny ya es una realidad

El Baix Montseny ya tiene su Associació de Dones Progressistes, después de la presentación llevada a cabo en la Biblioteca l'Escorxadador con la presencia de la diputada en el Congreso, **Esperanza Esteve**, y el alcalde **Joan Castaño**. Las distintas intervenciones de la presentación incidieron en la necesidad de la existencia de asociaciones de mujeres para promover su participación en la vida social y colaborar de esta forma en la construcción de una sociedad más justa e igualitaria.

Según recordaron las integrantes de la Associació de Dones del Baix Montseny, presidida por **Cecilia Chamizo**, se trata de la primera asociación de mujeres que se constituye en Sant Celoni. Con la puesta en marcha de esta nueva entidad se pretende "crear un espacio de reflexión, diverso y plural, en el que todas las mujeres se puedan conocer, ayudarse y aportar ideas, un espacio donde se puedan compartir experiencias, preocupaciones e inquietudes a través de coloquios, conferencias, reuniones informativas y

exposiciones, entre otras alternativas que sean posibles". Asimismo, pretenden alternarlo conjuntamente con actividades de carácter lúdico que permitan un contacto habitual y fluido entre las mujeres del municipio y de poblaciones vecinas.

De hecho, la puesta en marcha de actividades ya es una realidad. Recientemente han organizado un taller sobre la Mujer y la salud, con la psicóloga **Claudia Truzzoly** y la colaboración del Institut Català de la Dona y hoy viernes, en la biblioteca, presentarán el libro Soy mujer y quiero trabajar, de **Lidia Guinart**. **JP**

El Ayuntamiento instala una red de control de las antenas de telefonía

El Ayuntamiento de Sant Celoni y el Departament d'Universitats, Recerca i Societat de la Informació (DURSI) de la Generalitat de Catalunya, han puesto en marcha en Sant Celoni un punto de la red de control de emisiones de las antenas de telefonía móvil, situado en el edificio Bruc, donde está ubicada el Área de Entorn. Con esta red se quieren medir y controlar de forma continuada y remota, las emisiones de las estaciones base de la telefonía móvil y procurar por la calidad ambiental.

Los campos electromagnéticos son, en general, imperceptibles para el ser humano y este hecho provoca una cierta desconfianza que, en algunos casos, se traduce en un rechazo de una parte de la población hacia las antenas de telefonía móvil. Con el proyecto SMRF (Sistema de Monitorización de Radio Frecuencia) se quiere suplir la imperceptibilidad de los campos electromagnéticos mediante medidas objetivas de los niveles de radiaciones que permitan dar tranquilidad a los ciudadanos. Los monitores miden los datos las 24 horas del día, y los transmiten al DURSI que podrá disponer así de una base de datos con recopilación histórica, que se podrá consultar en una web desarrollada en una plataforma en programario libre en catalán. También desde el centro de control se podrán recibir las alertas en caso de que los niveles de emisión lleguen a los límites establecidos por la normativa catalana, más estricta que la española y europea. **JP**

FLASH VALLÈS

• **Acuerdo para el pacto territorial metropolitano.** Las poblaciones que forman el denominado Arco Metropolitano, entre las que está Granollers, firmaron este martes un acuerdo con la mancomunidad de municipios del área metropolitana y la Diputación para trabajar conjuntamente en el Pla Territorial metropolitano de Barcelona. El acuerdo, en el que estuvo representado el alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, fue calificado de histórico, ya que es la primera vez que se establece un marco estable entre los gobiernos locales que trabajan en el ámbito metropolitano. **RdV**

• **Mejoras en la recogida de basuras de Vallromanes.** El Ayuntamiento de Vallromanes ha mejorado el servicio de recogida de basuras con la entrada en funcionamiento de un nuevo camión, 25 contenedores de rechazo y 3 contenedores amarillos para restos de jardinería. Los tres contenedores amarillos de mayor capacidad que los verdes utilizados hasta ahora, estarán situados en las calles Rafel de Casanovas, en Can Palau y en Torre Tavernera. **RdV**

• **Consolidan el estado de una casa modernista en Sant Fost.** El Ayuntamiento de Sant Fost de Campsentelles ha adjudicado los trabajos de consolidación estructural de la casa Bastinos a la empresa Construccions Zeta-3 S.A. por un importe superior a los 200.000 euros. Según el consistorio, el objetivo principal de esta primera fase de actuación es parar el proceso de deterioro de las estructuras y de la fachada y llevar a cabo una remodelación de las mismas para que en una segunda fase se haga la reconstrucción definitiva y la adecuación del interior para los usos previstos. La casa Bastinos es un edificio de carácter modernista, de principio del siglo XX que se quiere conservar por su valor histórico y cultural. El consistorio la adquirió el 2003 para convertirla en equipamiento municipal y en el futuro quiere convertirse en punto de encuentro de las entidades culturales y lúdicas de la población. **RdV**

• **Una asociación de discapacitados firma un convenio con Caldes.** La Associació de Pares al Servei de les Persones amb Discapacitats Psíquiques y el Ayuntamiento de Caldes han firmado un

convenio según el cual esta entidad recibe 4.500 euros anuales para cubrir los gastos del transporte escolar y realizar actividades lúdicas para sus asociados. Este convenio tiene una vigencia de cuatro años y la ayuda económica será revisada anualmente para incorporar los incrementos del IPC.

La Associació de Pares al Servei de les Persones amb Discapacitats Psíquiques, agrupa a miembros de familias que tienen hijos con alguna discapacidad psíquica, y desde hace años se organizan para proteger sus intereses, como garantizar el traslado de estas personas a los centros de educación especial o de trabajo protegido donde asisten, la Fundació Privada del Vallès Oriental, situados entre Granollers y en La Roca del Vallès. **T. B.**

• **Reclaman un nuevo Casal d'Avis en Mollet.** La Asociación de Vecinos del barrio de Col.legis Nous de Mollet del Vallès ha reclamado al Ayuntamiento que construya un casal de jubilados en este barrio. En una nota la entidad vecinal recuerda que viene haciendo esta petición desde el año 1990, sin haber recibido respuesta ni entonces ni en el 2004, cuando con la aprobación del plan general de la ciudad volvieron a presentar la demanda. Los vecinos se quejan de la falta de respuesta del consistorio y alegan que en este barrio, donde viven 9.000 personas, "no hay un lugar donde se pueda reunir la gente mayor, que mayoritariamente no se desplazan a otros barrios, donde sí que hay casal, por la distancia que hay". **RdV**

• **Acuerdo para el plan local de vivienda de Caldes.** El Ayuntamiento de Caldes de Montbui y la Diputación de Barcelona han firmado un convenio que permitirá la colaboración de las dos instituciones en la redacción local del Plan Local de Vivienda de este municipio. Según ha informado la Diputación, la corporación provincial llevará a cabo esta actuación a través del Instituto de Urbanismo, Vivienda y Actividades Locales, que dará el apoyo técnico necesario para que prospere. La Diputación tiene entre sus competencias la de prestar el servicio de asistencia y cooperación técnica, jurídica y económica a los municipios para la promoción y gestión urbanística, así como para todas aquellas otras actividades relacionadas con esta materia. **RdV**